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ВЫСТУПЛЕНИЕ 
Представителя Российской Федерации на заседании  
Комитета ООН по сношениям со страной пребывания 

 
 
 

6 июля 2005 года 
   

 Господин Председатель, 

 Позвольте приветствовать Вас, всех членов Бюро, а также присутствующих 

здесь представителей делегаций. 

На этом заседании Комитета мы хотели бы остановиться на трех 

практических проблемах, решение которых весьма важно для деятельности нашей 

миссии.  

 1. Прежде всего, это вопрос выдачи въездных виз. Срок установленный для 

рассмотрения заявлений о выдаче виз для представителей Российской Федерации - 

15 дней - в условиях оперативной деятельности Министерства иностранных дел, а 

также других ведомств, серьезно затрудняет участие экспертов из «столицы» в 

соответствующих мероприятиях по линии ООН. На прошлом заседании Комитета 

мы обратились к  представителям страны пребывания с просьбой рассмотреть 

возможность сокращения этих сроков членов официальных делегаций, 

пребывающих на мероприятия по линии ООН. Хотели бы узнать, как 

рассматривается это наше обращение.  
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 2. Другой не менее серьезной для нас проблемой является снятие 

ограничений на передвижение по территории США сотрудников российской 

миссии, а также сотрудников Секретариата ООН – граждан Российской 

Федерации. Этот вопрос не однократно ставился нами на заседаниях этого 

Комитета, однако никаких подвижек в его решении не наблюдается.  

 3. Хотели бы также остановиться на вопросе реализации Парковочной 

программы для дипломатического автотранспорта. Мы много раз обозначали те 

трудности, которые испытывает наша миссия в связи с реализацией этой 

программы, среди них и недостаточность парковочных мест, выделенных для 

автотранспорта миссии Российской Федерации (2 места на более чем 100 

автомобилей), и постоянная занятость этих мест посторонними автомобилями 

(при попустительстве правоохранительных органов, которые не только не 

оттаскивают такие транспортные средства, но даже не выписывают штрафы). 

Кроме того, в последнее время российская миссия перестала получать от 

городских властей ежемесячные отчеты о количестве выписанных штрафов на 

принадлежащие ей автомобили.  

 

 Благодарю Вас, Господин Председатель. 

  

 


